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令和６年第２回鬼北町議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

質 問 者 中山 定則 （一問一答方式） 

質問１．水道事業について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

  水道事業について、次のことを問う。 

（１） 水道施設の耐震化等について問う。 

① 豊後水道を震源とする４月１７日の地震で水道施設に被害はなかったのか。 

② 上水道施設（浄水場・配水池・基幹管路）の耐震化の推進計画について問う。 

（２） 令和４年度決算で有収率は、７４．４４％であるが、有収率を令和１３年度に鬼北町水

道事業経営戦略の目標である８１．１％まで上げるためどのような取り組みを行うの

か。 

（３） 物価高騰は継続している状況であるが、水道料金の基本料金の減額を再度行うことは出

来ないか。 

質問２．鬼北町公共施設等総合管理計画（令和４年３月改訂）

について  
質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

  本計画が令和４年３月改訂された。次のことについて問う。 

（１） 本計画は、公共施設の老朽化が急速に進展する中、国の策定要請（平成２６年４月）に

基づき、平成２８年度策定された。今回の改訂は、国からの「令和３年度までの公共施

設等総合管理計画の見直しに当たっての留意事項について」通知により行われた。 

 本計画を推進するための全庁的な取組体制は出来ているか。 

（２） 令和２年度に策定した「鬼北町公共施設個別施設計画」は公表されているか。 

（３） 避難所として指定されている集会所の耐震診断の実施計画は出来ているか。 
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令和６年第２回鬼北町議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

質 問 者 兵頭 稔 （一問一答方式） 

質問１．水道事業について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

  これまで、一般質問で水道事業について質問をしましたが、水道料金が他の自治体と比較

して高い理由の回答になっていないと考えられるので、下記ついて伺う 

（１） 平成１５年度から令和５年度までの工事場所及び内容と経費を問う。 

（２） （１）の工事について、耐用年数について問う。 

（３） 工事契約は、どのような契約方法で行っているのか。 

（４） 全工事地震対応になっているか。 

（５） 令和５年度の毎月の収支について問う。 

 

質問２．介護保険料について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

  全国の月平均介護保険料 6,225 円、愛媛県の平均 6,438 円、鬼北町は 5,850 円となってい

ます。 

今後、高齢化率が高くなってきますが、保険料はどうなるのか。また、どのようにしたい

のか、町としての考えを伺う。 
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令和６年第２回鬼北町議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

質 問 者 山本 博士 （一問一答方式） 

質問１．神社仏閣について 質問の相手 町 長 

[質問要旨] 

現在、各地域で大変困っていることとして、神社仏閣の修繕・建て替えです。 

長年にわたり補修などで保ってきた神社が、補修だけでは対応できなくなり、大規模改修

工事が必要になっている地域が多数出てきております。 

神社に関しましては、氏子の集まりはありますが、お寺の檀家のような強い集まりではあ

りません。大規模改修工事には多額の費用が掛かり、寄付金を集めるにも、氏子の減少、物

価高騰などで寄付を集めることが困難になっております。 

地方公共団体は、宗教団体に公金を提供することは、憲法で禁じられていますが、地域コ

ミュニティとしての神社に対し、改修工事費等への補助ができないものか伺う。 

 

質問２．農地の利用について 質問の相手 
町 長 

農業委員会会長 

[質問要旨] 

  令和４年９月の議会でも質問をいたしましたが、いまだ改善されていないので、再度質問

させていただきます。 

  農地に太陽光発電の許可をされる際、町外の方にも境界外の隣接する農道、用水路、排水

路、河川の草刈りを最低２回行っていただけるよう、契約の際、文書で義務付けすることは

できないものか伺う。 
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令和６年第２回鬼北町議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

質 問 者 芝 照雄 （一問一答方式） 

質問１．鬼北町消防団組織の再編について  質問の相手 町 長 

[質問要旨] 

ここ近年、急速に進む少子高齢化等における消防団員関係のなり手問題が各団・部で問題

視されているのが現状だと思います。 

そこで、町内の消防組織全体の団員のなり手・再編に関して伺います。 

（１） ６月現在での、各部の消防団員の充足率と、町全体の団員者数を問う。 

（２） 消防団組織編成について、今後何らかの考えがあるのか。 

（３） 機能別分団の導入についてどのように考えているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


